

【目指す児童像】 ・明るい子



ひたちなか市立那珂湊第二小学校

【学校教育目標】 よく学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成

4月23日(金)発行

第75回入学式

4月7日(水)に令和3年度の入学式が行われました。22名の新入児童を迎え、全校児童141名となりま した。入学式では、コロナウイルス感染症予防のため、来賓や参加児童を制限したり、式の中での歌が歌えなか ったりしましたが、新1年生は、全員立派に返事をして、しっかりした態度で入学式を行うことができました。 今後も1年生がのびのびと学校生活を送り、成長できるように支援していきたいと思います。







1年生を迎える会

4月15日(木)に1年生を迎える会が行われまし た。5・6年生が、企画して行われました。1年生は、 全校児童の前で名前と好きなものをしっかり言うこと ができました。最後には、新聞じゃんけんゲームをし て、楽しい時間を過ごすことができました。





避難訓練

4月20日(火)に今年度初めての避難訓練が行われ ました。どの学年も真剣に取り組み、約束を守って素早 く避難することができました。今後も、自分の身を自分 で守ることができるような力を一人一人に付けていきた いと考えています。





4月12日(月)には、交通安全教室が行われました。

講師として、市生活安全課より交通指導員が来校し、指

成長段階に合った交通安全について学習しました。今後

導を行ってくださいました。学年ブロック毎に実施し、

カラーの写真 が、ホームペー ジ(湊二小日記)に 掲載されていま す。是非ご覧く ださい。

今週は、家庭確認を行いました。昨年度に引き続き 訪問時に、保護者と面談することをせず、不在の場合 には、訪問カードをポストに入れました。今後担任等 と相談したいことがある場合は、お気軽に学校にお電 話をしてください。時間をとって直接会って相談する こともできます。

また、夏休みには二者面談を行う予定ですので、家 庭との連携をさらに図っていきたいと 考えています。

よろしくお願いいたします。



ご協力ありがとう ございました。





マスクの着用

気温の上昇に伴い、熱中症対策のためマスクの着用について、次のようにしますのでよろしく お願いします。

- 登下校では、周りに人がいない時には、マスクをはずしてもよい。 \bigcirc
- 休み時間に外では、人から離れて、座ってマスクをはずしてもよい。

